
 

 

 

 

 第 39 回  例 会 報 告  2023.4.21  通算 1926 回 

 

 

・点 鐘          菊地会長 

 

・ロータリーソング 

 ｢それでこそロータリー｣ 

 

 

 

 

 

 

 

 

ソングリーダー 福井 克美会員 

 

・会 長 挨 拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みなさんこんにちは 

先週は、ベイロータリークラブの皆さんがメーキャ

ップに来て下さり大変にぎやかな例会になりました。

そして市立釧路総合病院から助産師のお二方が講話

にきてくれました。ゲスト講話は３年ぶりではない

でしょうか？上川原委員長に感謝します。 

さて、先日２２日は紋別にて地区研修協議会があり

ました。釧路から向かった皆さんは、北見に宿泊し

次の日の朝紋別に向かいましたが高速を降りたとた

ん吹雪、道路はシャーベットと４月の雪に見舞わら

れながら無事に会場につきました。 

高野孫左衛門さんの基調講演では父、兄、ともにロ

ータリアンということで、常にロータリーと共に生

きてきた方でした、ロータリーも時代に流れと共に

変わらなければならない。現在、RIではデスカッシ

ョンリーダーと呼んでいますが、今年からファシリ

テーターと名称が変わるとおっしゃっておりました。

月間プログラムも変わっていたそうです。DEI の中

の多様性が大きく関わってきていると実感した講話

でした。帰りも雪、雨でしたが皆さん無事事故なく

帰路に就くことができ、次年度、会長幹事の計らい

に感謝し本日の会長挨拶とさせていただきます。 

本日もよろしくお願いいたします。 

 



・幹 事 報 告  

（佐藤潤幹事の代理で佐藤真之介副幹事） 

 

 

 

 

 

 

 

 

* ハイライトよねやま vol277 号が届いております。 

* ４月４日に会員皆様にメールでご案内しており

ます藤川パストガバナーの講演会の締め切りが

来週月曜日となっております。ことらも改めて回

覧にてお回ししておりますので希望者は佐藤潤

幹事までご連絡をお願いします。 

 

・本日のプログラム 

「PETS・地区協議会参加報告 」  

                 担当 次年度会長・幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

・長江孝文会長エレクト 

まずは 4 月 15 日、16 日に行われた 2023-24 年度、

地区研修・協議会に参加されたメンバーの皆様、本

当にお疲れ様でした。紋別の地にての開催というこ

とでホテルの関係もあり、15 日前日に北見に入り、

北見に一泊し、次の日は紋別の会場まで 2時間弱か

かるところなので 7 時過ぎにホテルを出発、9 時頃

に紋別市民文化会館に到着、10時から地区研修・協

議会に参加し、帰りは季節外れの吹雪の中を 4時間

かけて帰ってきたという移動や宿泊を含めて、とて

も過酷なスケジュールの中の開催ではありました

が、当クラブは 12 名という多くの参加がありまし

た。第七分区の中でも参加率で言うとかなり高い方

であったのではないかと思います。次年度会長とし

て参加していただいたメンバーの皆さんに心から

感謝を申しあげます。本当にありがとうございまし

た。後ほど次年度幹事を含めた参加メンバーより内

容などについてはご報告がたくさんあると思いま

すので、私からは控えさせて頂きたいと思います。

わたくしからはちょっと疑問に思っていること、皆

さんにお聞きしたいことを話したいと思います。 

問題が無ければ次年度から変えても良いのでは無

いかなあ～と思っております。 

本日のプログラム「PETS・地区協議会参加報告」と

なっておりますが、この地区活動計画書には一切、

PETSという文言は出てきません。調べてみると PETS

とは会長エレクト研修セミナーのことで内容とし

ては理事会が決定した通り、地区内クラブ会長エレ



クトを指導し、研修を行うために PETS を開くもの

とする。PETSは、ガバナーエレクトの指示及び監督

下に、計画、実施されるものとする。という内容な

ので PETS 自体が地区研修の一部で地区研修に含ま

れているという理解なのではないかと考えられま

す。どこにも地区活動計画書に PETS の文言が無い

ことを考えると次年度のプログラムとしては「地区

研修・協議会参加報告」とする方がよい気がします。

次年度の当クラブのプログラムが出来上がった時

点で理事会に検討を頂きますが問題はないと思い

ますが、その時には皆さんのご意見を聞きたいと思

います。それでは皆さんより地区研修・協議会の報

告をお願いしたいと思います。それでは佐藤真之介

次年度幹事予定者よりお願いします。 

 

 

・佐藤真之介次年度幹事予定者 

それでは早速ではありますが本日のプログラム

｛PETS・地区協議会参加報告｝に入っていきたいと

思います。参加された皆様より、１分程度の地区研

修・協議会に参加した内容の報告や感想など、また

次年度１０月地区大会にむけてのアドバイスなど

もあればお話し頂ければと思います。 

 

 

・次年度会報委員長 木内治彦会員 

4月 15日（土）和田会員、工藤会員と釧路町を午後

2 時に出発、阿寒経由にて北見に向かいました。道

中は雨がまだ降っておらずドライブ日和でした。途

中、長江さんの車と列をなして安全運転、北見のホ

テルでは仮眠ができずそのまま懇親会の会場へ、二

次会のスナックのチーママは、北見東 RC の会員で

日曜日に紋別の地区協議会に出席するとのことで、

地区大会の時は是非当店にお寄りくださいとのこ

とです。日曜日の地区大会協議会終了後、美幌経由

にて帰ってきましたが、天候は雪とみぞれ大雨で

散々な帰り道でした。道中運転は私、木内が担当と

なりました。以上、地区協議会参加報告とさせて頂

きます。 

 

 

・工藤ゆかり会員 

以前に紋別に行った時も雨降りで今回も雨降りで

した。高野孫左衛門さんの基調講演を聞いてロータ

リーで変えて良いことと変えられないことがある

が、クラブの活性化を図ったほうが良いと話されて

いた。私は次年度クラブ運営委員長なので、クラブ

のプログラムを見直したい。 

 

 

・長江勉会員 

鶴見次年度ガバナーのスローガンは「今こそ変わる

勇気を、さあ一歩前へ。そしてみんなでロータリー

を楽しみましょう」ですが、みんなも今回の協議会

は楽しめなかったと思います。今回の登録料が 5千

円から１万円に変わったけど説明が一言もなかっ



たのが残念でした。ガバナー公式訪問例会は今まで

と形を変えて、クラブ協議会と公式訪問を分けたこ

との説明が欲しかった。駐車場が散乱していて誘導

がなかったのでどこに駐車するのかわからなかっ

た。 

 

 

・長倉巨樹彦会員 

財団委員会で一緒だったので鶴見さんのことはよ

く知っている。まじめな方です。７月の早い時期に

公式訪問例会があり夜間例会なのでアルコールを

用意しておくと伝えてあるので多いに交流を深め

たい。 

 

 

・奈良清成会員 

地区協議会の感想はありません。北見での焼肉は美

味しかったのと、スナックの方が想像以上にシーマ

ーでしたので、次回の地区大会を楽しみにしていま

す。 

 

 

・佐久間光弘会員 

地区協議会は入会してから初めて参加した。様々な

話を聞くことができて大変ためになったと思いま

す。基調講演は興味ある内容でした。 

 

 

・菊地祐司会長 

地区協議会が終わってからフェイスブックに焼肉

の写真が載っていたので、次の日に仕事で北見に行

ったときに焼肉を食べてきました。 

 

 

・佐藤真之介次年度幹事予定者 

皆さんありがとうございました。本日のプログラム

「PETS・地区協議会参加報告」を修了します。 

ありがとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆ 

・次回のプログラム 

４月２８日（金） 

「 会員交流例会 」 

会場 ANAクラウンプラザホテル 18:30～ 

 担当：親睦活動委員会 

・点 鐘              菊地会長 

今週の会報担当：福井克美会員 


